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移動事務所 090-9144-8534
発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267（56）2868

今
週
の
パ
チ
リ

2020.8.07
№264

信
濃
国
分
寺
の

ハ
ス
の
花

県の生活と健康を守る会会長の金井忠一さんの「信
濃国分寺の裏に蓮田を整備、8月中旬まで盛んに咲いて
いるからぜひ見にいらしてください」という言葉に誘
われて、母を連れて行ってきました。八日堂縁日で有
名な信濃国分寺。三重の塔もご本堂もそれは見事な作
りでした。お寺の庭には住職が集めた40種類にもなる
蓮が、庭の池、水盤にとそこここに咲いていました。
常夜灯の石の彫り物も蓮の華。今年はコロナで蓮祭り
も中止。でも花をめでる善男善女が訪れていました。

8/24（日）締め切り！10万円（国）+1万円（町独自）

特別定額給付金の申し込みはお済みですか。
7/14現在 給付率96.3％ 残り 59世帯96人

国の新型コロナウイルス感染症対応での特別定額給付金、2950世帯、7,162人を対象に全員に

支給されるお金。加えて申請のあった口座に一人1万円が振り込まれています。
コロナでの経済の悪化を補うために交付されていますが、皆さんはもう、受け取られました

か。本人証明や銀行の口座番号がわかるように、免許証や通帳の表紙を開いた最初の面をコ
ピーした書類の添付が必要、コピーできない人もいらっしゃるかもしれません。高齢の方や身
近な人に声をかけて、みんなが受け取れるように協力してあげてください。

「情報教育の充実に
使ってください」

町の事業所より、町に2,000万円の
寄付がありました。（匿名希望）
「パソコンの導入や情報教育に使っ

てほしい」「町の子どもたちの教育の
ために使ってください」とのことで、
多額の寄付が寄せられました。
教育委員会では「温かいお志を、あ

りがたくお受けし、有効に使いたい」
と語っていました。（教育長）

蓼科ロータリークラブより、
フェイスシールド240コ寄
贈される。

必要なものをありがとうございま

した。

ハートフルケアたてしな、順調に経営 💛 💛2800万円黒字
議会全員協議会（7/14）に報告される。次回は8月11日。

町が19億円の損失補償契約を締結しているハートフルケアたてしな。議会の全員協議会に令和

元年度の決算状況が報告され、代表が出席、質疑を受けました。「広報ハートフルケアたてしな
第9号」掲載の資金収支計算書の要旨が報告されましたが、経営は順調で、建設費償還金を前倒
しで5千万円、修繕費などを5千万円積立てるなど2800万円余の黒字となっています。
平成28年12月より,全床稼働となっていますが、ヘルパーは常に募集中だそうです。

高齢者に対応する施設だけに、職員の皆さんのコロナ対応は本当に大変です。この度、医療・介
護現場で働く職員への慰労金も新設されましたが世論の高まりと、野党の結束で実現。女性の多
い職場は、平均で10万円も給与が低いと指摘されています。全体的な待遇改善が必要です。



第20回多津衛先生をしのぶ会
8月8日（土）午後2時～
お話 窪島誠一郎さん

（デッサン館・無言館・残照館館主）

庭で焼肉と野菜と飲み物で懇談会も
場所 多津衛民芸館

参加費 500円 40人程度
申し込み （５３）０２３４ 民芸館

090-1507-2117（吉川）

波田のスイカ おとどけします。
私の実家は松本市波田町にあり、親せ

きがスイカ農家。産地直送で、自宅まで
お届け。お盆前にお届けします。
☎8月10日がお届け最終回、注文は10日の
午前中までに。０９０‐９１４４‐８５３４村田まで。

２Ｌサイズ
２，５００円

シュワッ！

7.25（土） 蓼科農ん喜村会場に のんき祭り盛大に開催
コロナ禍であらゆるイベントが中止となる中、町の元気をよびおこそうと「のんきまつり」が

開催され多くの参加者でにぎわいました。時折雨がぱらつきましたが、会場にはステージも用意
され、弾き語りのＧＡＷＡさんと奏音（かなね）さん、そしてキーボード、ジャンキー秦野さん
のエネルギッシュな演奏が、また可憐な歌声が繰り返し流れ、会場に華やかさを添えていました。

この日のために仕入れたという
タコ焼機と屋台。町おこし協力隊
の皆さんがせっせとたこ焼きを
焼いていました。行列ができてい
ました。皆さん、マスク着用です。

さすがジャズピアニスト。
即興はお手の物！
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木曽の漆器店も参加。ヒノキで作った
入浴用ボール．香りが心地よい。
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出店した業者さんは「みんなイベン
トが中止で困っていた。呼んでもらえ
てありがたい」と話していました。
けい子ニュースで知ったという読者

さんも参加。あちこちで「久しぶりだ
ね。元気だったかい！」など、会話が
弾んでいました。
このイベント成功のために、朝早く

から群馬までキャベツを100コ仕入れに
飛んだり、たこ焼き屋の屋台セットを
仕入れたり、多くの業者さんに参加を
呼びかけられたり。関係者の皆さんの
ご努力には頭が下がります。
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